

上下君(普小3年)が全国入選 児童画コンクール



君の笑顔がとても元気で、入賞作品を手に笑顔で描きました。たどりのことを思い出しても、お褒めの言葉でいっぱいです。



集めたお金を募る普代小児童

善意の真心届く

普代小児童ら集めたお金募金

普代小学校(日沢栄子校長、児童96人)の児童会(森田周児童会長)4人が2月6日、役場を訪れ、赤い羽根共同募金に1万5111円を募りました。

森田児童会長は「全校児童で集めました。どうぞ役立ててください」と渡し、深渡村長は「皆さん温かい気持ちのこもったこのお金を使わせていただきます」とお礼しました。

普代中3年の中村君 第33回「はん・お米とわたし」 全国作文・図画コンクール 優秀賞に



第33回「はん・お米とわたし」作文・図画全国優秀賞

普代中3年 中村 駿人君

「祖父の姿から」

「祖父はす、いなあ。」
ぼくにはそう感じたことが、今までに何度もあります。

「(この)普代村は、妻やあわ等の、雑穀の畑作が中心で、近年になると、田んぼは一つもなかつたと聞いています。しかし五十年前に、普代村の当時の村長さんのお提案で、田んぼを、村全体で始めることになりました。その一人が祖父です。けれども、田んぼ作りはそう簡単ではなかったそうです。それもそのはず、今の祖父の田んぼは、もともとは、畑だったからです。畑といつても、今のように柔らかくはない、砂で養分のない土です。その場所に祖父母達は、苗を植えていったというのですが、今まで大変な事にもめげず、五十年も米作りを続けてきました。聞くところによると、米作りを始めたその年は、今のような収穫量で、本当に驚きました。

祖父の話では、米作りを始めたことは、今のような収穫量で、

「はなく、味のよくない米、だつた。」
そうです。この地はヤマセも強くて、昔から田んぼで稻を作る」とは、難しいとされています。だからこそ、改良を重ねて何種類もの中から、この地に合った品種を作れるようになつたのです。

実は、数年前に、祖父の田んぼに手伝いに行きました。ぼくは、田植え機を使って植えました。さらに、田植え機で出来ない所を、手で植えました。少し時間がたつたけれど、腰と、足が痛くなりました。しかし、昔の人達は、これを全部手で植えていたと考えると、当時の祖父達の大変さが伝わってきました。田植えの後、その年は、稻

刈り、稻こきも手伝いました。出来上がつたばかりのお米を炊くと、自分が手伝つたので、いつもとは違う格別の嬉しいしました。

祖父の田んぼといふと思ひますが、中一の時に行つた「D-i-s-c-o-v-e-r普代」という、学年の取り組みです。普代を知

る体験学習の話し合いの時、ぼくは班の皆、「祖父の田んぼ」が県コンクールで優秀賞(県教育長賞)に入選。全国コンクールでは優秀賞に選ばれました。

「つらかった事」の答えは、引き受け、当田は、田んぼで田植え機を動かさせてくれて、質問用紙まで用意してくれています。質問の内容は「田んぼをやついて、つらかった事」また「うれしかった事」等、ぼく達が答えるもので、興味深いものでした。

「つらかった事」の答えは、お米作りが、天候に左右され、収穫量に差が出ることでした。またそれ以外にも予想のつかない害虫の被害もあると言われました。しかし、お米がとれて、稻こきをした後、米袋に入れて、その米袋をかついだ時の、その喜びについて熱く語ってくれました。ぼく達の質問にも、祖父は、一生懸命に答えてくれて、

のちに手伝いに行きました。ぼくは、田植え機を使って植えました。さらに、田植え機で出来ない所を、手で植えました。少し時間がたつたけれど、腰と、足が痛くなりました。しかし、昔の人達は、これを全部手で植えていたと考えると、当時の祖父達の大変さが伝わってきました。田植えの後、その年は、稻

刈り受け、当田は、田んぼで田植え機を動かさせてくれて、質問用紙まで用意してくれています。質問の内容は「田んぼをやついて、つらかった事」また「うれしかった事」等、ぼく達が答えるもので、興味深いものでした。

「つらかった事」の答えは、引き受け、当田は、田んぼで田植え機を動かさせてくれて、質問用紙まで用意してくれています。質問の内容は「田んぼをやついて、つらかった事」また「うれしかった事」等、ぼく達が答えるもので、興味深いものでした。

2月13日には盛岡市のホテルメトロボリタン盛岡で賞状伝達式が行われました。中村君は「入賞できてうれしいです」と喜んでいました。



「三むし歯ゼロ」で表彰された皆さん。
毎日の丁寧な歯磨きの結果です



藤原秀世歯科診療所長(左)と
2020・8020で表彰された皆さん



代表で感謝状を受け取る太田美江子保健推進員

一生付き合う「歯」大切に

第3回保健推進員会議で表彰など

毎日新聞社など主催の全国児童画コンクール低学年の部で、普代小学校(日沢栄子校長、児童96人)3年生の上下一(かずさ)君の

「じょうどがはまに行くと中のけしき」が入選しました。伝達式は2月10日の全校朝会の際に行われ、日沢校長から、上下君に表彰状が手渡されました。

上下君は「休みの日に家族で浄土ヶ浜(宮古市)に行つたときのことと思い出して描きました。賞に入つてすごくうれしいです」と笑顔を見せていました。

平成20年度第3回保健推進員会議が2月26日、保健センターで開かれました。

開会では、「三歳むし歯ゼロ」の子ども11人、70歳で自分の歯が20本以上ある人を表彰する「7020達成者表彰」

3人、同じく80歳で自分の歯が20本以上ある人を表彰する「8020達成者表彰」4人がそれぞれ紹介、表彰されました。

表彰された方々は次の通り

が20本以上ある人を表彰する「8020達成者表彰」4人がそれぞれ紹介、表彰されました。

表彰された方々は次の通り

です。

表彰された方々は次の通り